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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

im Jahr 2018 ging mit den Auenhöfen das erste Erfurter Mietstromprojekt in Betrieb. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Welche Erfahrungen konnten seitdem in Bezug auf die Einsparung von CO² - Emissionen 

mit Hilfe der Solarenergieanlage gemacht werden? 

2. Gibt es inzwischen weitere Mietstromprojekte in Erfurt, wenn ja, welche? 

3. Welche Erfahrungen seitens der Stadtverwaltung konnten hinsichtlich der Nutzung von 

Mietstromprojekten insgesamt gemacht werden und was sind ggf. Einflussfaktoren, die 

die weitere Inbetriebnahme behindern könnten? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.11.2020, gez. i. A. xx xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Maurer 
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